

BILLARD. Le club devient plus compétitif

Les adhérents du club de billard français ont voté à la majorité l'affiliation du club à la Fédération française de billard. Cette signature leur permet d'accéder aux championnats du plus haut niveau cette saison.

Le 1^{er} septembre, la majorité des membres de la section billard a sollicité l'affiliation du club à la Fédération française de billard (FF billard). La Fédération y a répondu favorablement. Intégrer cette institution est synonyme d'accès aux championnats régionaux. Cela signifie aussi accueillir des compétitions à la salle du Bois-Joli.

L'association castelthébal-daise, née en 1991, songeait depuis plusieurs années intégrer la FF billard. « En raison des coûts supplémentaires liés à l'investissement dans du nouveau matériel qu'implique une telle adhésion, la question d'adhérer a été longuement réfléchie », indique Alain Carlotti, 63 ans, responsable de la section billard de l'amicale laïque.

« De plus en plus de jeunes sont arrivés dans le club et ont émis le souhait de participer à des championnats. Ils nous ont convaincus de faire une demande », continue le responsable, véritable vétéran de



Les membres du bureau de la section billard français (de gauche à droite) : Hubert Guinebaud, Alain Carlotti, Aurélien Boussonnière, Bernard Mignoni, Jean-Marc Joyeux, salle du Bois Joli.

l'association car présent depuis ses débuts.

Des talents prometteurs

Les compétitions s'adressent à tous les âges. Ce critère est décisif pour les adhérents car la section est au sens large multigénérationnelle. « En effet, le plus jeune joueur est âgé de 13 ans tandis que l'aïeul du club a soufflé ses 97 bougies. Les adhérents ont en moyenne 62 ans », souligne le secrétaire Hubert Guinebaud, 68 ans. Sept vétérans, des joueurs de plus de 55 ans, participeront donc à une quinzaine

de compétitions cette année.

Parmi les membres, figurent de jeunes espoirs comme Aurélien Boussonnière, 20 ans. Il a remporté deux années consécutives le 30^e challenge des jeunes des Pays-de-la-Loire et se situe en Régionale 1. Il a été qualifié pour les championnats nationaux. « Une affiliation avec la FF billard lui permettra d'avoir de meilleures opportunités et de pouvoir participer à davantage de championnats », poursuit Alain Carlotti.

Les entraînements dispensés par Yannick Legrégan, professeur diplômé d'Etat et champion de France master de billard fran-

çais, leur permettront d'optimiser leurs chances lors des compétitions.

Ouvrir la section à tous

Les membres du bureau espèrent que l'adhésion à la FF billard attirera de nouveaux joueurs. Cet été le club a organisé une journée d'initiation au billard français destinée à l'espace jeune de Château-Thébaud. « Suite à cette découverte, trois jeunes sont revenus. Ils pourraient être intéressés par les compétitions organisées », avance Hubert Guinebaud.